
1 
 

 
Ata da oitava Sessão Ordinária, da quarta Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da 
Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia 16 de maio de 2016. Aos 
dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às vinte horas, no Plenário “Raul 
Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a oitava Sessão Ordinária, 
da quarta Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da edilidade parapuense, presidida 
pelo nobre Vereador Marco Antonio Marques e presentes os Vereadores Francisco José da 
Silva, Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, Jose 
Aparecido Alves da Silva, Paulo Roberto Martins, Roberto Carlos Pereira e Íbis Pereira Tarley e 
Vereador Jamil Munhos Val. Feito inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em 
livro próprio e constatado quorum regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor 
Presidente abriu a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os 
interesses voltados para o Município damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com 
fundamento no Regimento Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, 
ata da sétima sessão ordinária do exercício, realizada no dia dois de maio de 2016, sendo 
aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa 
apresentou os documentos relacionados para a pauta do Expediente: Indicação nº 105, de 
09/05/2016, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade, para que se faça a 
pintura da pista de Skate ao lado do Estádio Municipal, bem como as devidas manutenções nos 
locais que se encontram danificados com a passagem dos anos; Indicação nº 106, de 09/05/2016, 
do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido 
de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que se estude a possibilidade de se 
montar um parque infantil no Conjunto Habitacional Sol Nascente; Indicação nº 107, de 
09/05/2016, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal, o pedido de gestões visando mudança dos vasos de flores, colocados pela 
municipalidade na Via de Acesso, entre a Rua Pará e o trevo que dá acesso à SP 425 Rodovia 
Assis Chateaubriand; Indicação nº 108, de 12/05/2016, do Vereador Íbis Pereira Tarley, seja 
oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente 
da municipalidade, para que seja visto a possibilidade da construção de uma pista de caminhada 
na Via de Acesso compreendida, entre a Rua Pará até o trevo que dá acesso à SP 425 Rodovia 
Assis Chateaubriand; Requerimento número 28, de 12/05/2016, dos Vereadores Paulo Roberto 
Martins e Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que 
envie para esta Casa de Leis, de informações referente aos medicamentos fornecidos pela 
municipalidade; Requerimento número 29, de 12/05/2016, do Vereador Paulo Roberto Martins, 
solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informações 
referente ao processo seletivo da Cisap; Requerimento número 30, de 12/05/2016, do Vereador 
Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie 
para esta Casa de Leis, informações referente a PRP-020, Prefeito José Morales Agudo; 
Requerimento número 31, de 12/05/2016, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a 
inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária de 16 de maio de 2016, de um Voto de 
Aplauso, a todos os enfermeiros, auxiliares de enfermagem e técnicos, pela passagem da data 
comemorativa; Moção nº 01, de 12/05/2016, do Vereador Marco Antonio Marques, Aplauso ao 
jovem talento parapuense Leonardo de Souza Pacheco, pela brilhante carreira na música como 
cantor e compositor, levando o nome de nosso município por diversas regiões do país; 
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Requerimento nº 12/2016 de Urgência Especial ao Projeto Resolução Legislativa nº 03 de 12 de 
maio de 2016, que “Fixa os subsídios dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de 
Parapuã, para a Legislatura de 2.017 a 2.020”; Requerimento nº 13/2016 de Urgência Especial 
ao Projeto de Lei do Legislativo nº 07 de 12 de maio de 2016, que “Fixa os subsídios do Prefeito 
Municipal e do Vice-Prefeito Municipal de Parapuã, para a Legislatura de 2.017 a 2.020”; 
Projeto de Resolução Legislativa nº 03 de 12 de maio de 2016, que “Fixa os subsídios dos 
Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de Parapuã, para a Legislatura de 2.017 a 
2.020”; Projeto de Lei do Legislativo nº 07 de 12 de maio de 2016, que “Fixa os subsídios do 
Prefeito Municipal e do Vice-Prefeito Municipal de Parapuã, para a Legislatura de 2.017 a 
2.020”; Ofício número 050/2016 de 03 de maio de 2016, do Presidente da Câmara Municipal, 
apresentando documentação Contábil do Mês de abril de 2016; Ofício número 76/2016 – GP, de 
27 de abril de 2016, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação desta casa de leis o 
Projeto de Lei nº 12/2016; Ofício número 84/2016 – GP, de 10 de maio de 2016, do Executivo 
Municipal, encaminhando para apreciação desta casa de leis o Projeto de Lei nº 15/2016; Ofício 
número 88/2016 – GP, de 11 de maio de 2016, do Executivo Municipal, encaminhando para 
apreciação desta casa de leis o Projeto de Lei Complementar nº 01/2016; Projeto de Lei nº 
12/2016 do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 
financeiro de 2017, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 15/2016 do Executivo 
Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terreno urbano da municipalidade à 
empresa LUCIANO SOARES 23083552807, inscrita no CNPJ nº 20.370.774/0001-11, e dá 
outras providências”; Projeto de Lei Complementar nº 01/2016 do Executivo Municipal, que 
“Dispõe sobre o acréscimo de parágrafos ao artigo 121 da Lei Municipal nº 1.747, de 08 de 
setembro de 1993, alterado pela Lei Complementar nº 10, de 31 de dezembro de 2013”. Na 
sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do expediente sendo 
destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da palavra: Primeiro orador 
inscrito, o Vereador Íbis Pereira Tarley, Desejou boa noite aos colegas vereadores e demais 
presentes na sessão, em seguida explicou melhor sobre suas proposituras, que vem de encontro 
com os interesses da população, falou de obras que vem sendo realizadas pelo Poder Executivo 
em nosso município com recursos próprios, finalizou dizendo que os vereadores não podem se 
dividir em oposição e situação mas devem trabalhar juntos para o bem de toda a população. 
Segundo orador inscrito, o Vereador Francisco Jose da Silva, Dispensou a palavra. Terceiro 
orador inscrito, o Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, Iniciou seu discurso 
cumprimentando os amigos de plenário, pediu licença para o presidente para cumprimentar 
também as pessoas que vieram assistir a sessão, continuou seu discurso prestando informações 
sobre a crise politica que nosso país vem atravessando e que se tornou uma crise administrativa, 
não só no Brasil, mas também no mundo. Explicou que o presidente do Brasil hoje é de seu 
partido, porém preferia que não fosse se as coisas estivessem em ordem, seguiu dizendo que 
deveria existir menos conflitos entre os políticos e mais trabalho, que as investigações devem ser 
apuradas. Finalizou explicando sobre a dificuldade que os prefeitos têm de administrar os 
municípios nesse período de crise e ainda tem que arcar com algumas obrigações que seriam de 
competência do estado e da dificuldade dos vereadores também nesse momento. Quarto orador 
inscrito, o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Desejou boa noite a todos os 
presentes e internautas que acompanham a sessão através do sistema de câmeras, continuando 
suas palavras explicou sobre seu descontentamento não só com a politica, mas também com as 
pessoas que julgam os políticos muitas vezes de forma errada e sem informações, explicou sobre 
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um episódio desagradável que aconteceu com ele e sua família, pois o vereador é rotulado de 
muitas coisas ruins pela sociedade, mas que está errado, já que muitos políticos trabalham o 
tempo todo para ajudar a população em todos os sentidos inclusive no social e saúde, varias 
pessoas só pensam que o politico está na vida pública pelo dinheiro, elas estão erradas, pois o 
vereador não tem benefícios e trabalha com dinheiro do próprio bolso para ajudar e que acima 
de tudo o politico é um ser humano, com família e amigos, que muitas vezes deixa essa família 
de lado para ajudar quem precisa, finalizou seu discurso explicando que a maioria da sociedade 
ainda acredita no trabalho dos vereadores e que vai continuar trabalhando independente das 
dificuldades sempre pelo bem da população. Quinto orador inscrito, o Vereador Wellington 
Cesar Gonçalves de Aguiar, Iniciou seu discurso cumprimentando os vereadores, população 
presente no plenário e pessoas assistindo através do sistema de câmeras, em seguida prestou 
maiores informações sobre suas proposituras que sempre buscam atender os anseios e 
necessidades da população, depois falou sobre o calçamento da avenida São Paulo uma obra que 
está muito devagar e que se continuar nesse ritmo vai atrapalhar as vendas do comercio local, 
explicou sobre mais falhas do poder executivo na administração do município e que vai fazer as 
denuncias necessárias para cada caso. Sexto orador inscrito, o Vereador Paulo Roberto Martins, 
Deu inicio a suas palavras desejando boa noite para os colegas vereadores, internautas que 
acompanham a sessão e demais presentes no plenário, em seguida explicou sobre sua ausência 
no uso da palavra nas duas ultimas sessões. Logo depois explicou melhor sobre suas 
proposituras que atende diversos pedidos da população, seguiu suas palavras falando do pouco 
caso com as respostas do executivo para seus requerimentos, comentou do abandono da cidade 
por parte desse poder e que vai fazer as denuncias cabíveis sobre irregularidades em nosso 
município, finalizou seu discurso comentando sobre sua demissão da Irmandade da Santa Casa 
de Misericórdia de Parapuã alegando ser perseguição política, já que quando foi conveniente ao 
executivo ele estava empregado, disse que foi reconhecido em um importante premio na área da 
saúde e que vai continuar trabalhando para atender a população. Retomando os trabalhos, o 
Presidente da Câmara deu por encerrado o Expediente declarando aberta a Ordem do Dia, 
quando foram apreciados os seguintes documentos; Requerimento nº 12/2016 de Urgência 
Especial ao Projeto Resolução Legislativa nº 03 de 12 de maio de 2016, que “Fixa os subsídios 
dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de Parapuã, para a Legislatura de 2.017 a 
2.020”, aprovado por unanimidade; Projeto de Resolução Legislativa nº 03 de 12 de maio de 
2016, que “Fixa os subsídios dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de Parapuã, 
para a Legislatura de 2.017 a 2.020”, aprovado por unanimidade; Requerimento nº 13/2016 de 
Urgência Especial ao Projeto de Lei do Legislativo nº 07 de 12 de maio de 2016, que “Fixa os 
subsídios do Prefeito Municipal e do Vice-Prefeito Municipal de Parapuã, para a Legislatura de 
2.017 a 2.020”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei do Legislativo nº 07 de 12 de maio de 
2016, que “Fixa os subsídios do Prefeito Municipal e do Vice-Prefeito Municipal de Parapuã, 
para a Legislatura de 2.017 a 2.020”, aprovado por unanimidade; Requerimento número 28, de 
12/05/2016, dos Vereadores Paulo Roberto Martins e Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informação 
referente aos medicamentos fornecidos pela municipalidade, aprovado por unanimidade; 
Requerimento número 29, de 12/05/2016, do Vereador Paulo Roberto Martins, solicitando ao 
Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informações referente ao processo 
seletivo da Cisap, aprovado por unanimidade; Requerimento número 30, de 12/05/2016, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que 
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envie para esta Casa de Leis, informações referente a PRP-020, Prefeito José Morales Agudo, 
aprovado por unanimidade; Requerimento número 31, de 12/05/2016, do Vereador Paulo 
Roberto Martins, que seja feita a inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária de 16 de maio 
de 2016, de um Voto de Aplauso, a todos os enfermeiros, auxiliares de enfermagem e técnicos, 
pela passagem da data comemorativa, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 13/2016 do 
Executivo Municipal, que “Autoriza a Prefeitura Municipal de Parapuã a destruir bens móveis e 
inservíveis, e dá outras providências”. Com a palavra o Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento convidou os Vereadores para a realização das audiências públicas no dia 30/05/2016 
no Plenário da Câmara Municipal de Parapuã sendo a primeira às 16:00 horas, nos termos do § 
4º, do art. 9º, da Lei da Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, para análise da gestão fiscal do 1º 
quadrimestre de 2016 do Executivo Municipal e a segunda às 16:30 horas, nos termos do 
Parágrafo Único, do art. 48, da Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, com objetivo de 
assegurar a transparência durante a fase de discussão e aprovação da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias – LDO para o exercício de 2017, dos poderes Executivo e Legislativo do 
Município de Parapuã. Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores 
para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 06 de junho de 2016, e encerrou a sessão, 
cuja ata foi lavrada por mim, Jamil Munhos Val, Primeiro Secretário da Mesa, que depois de 
aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Marco Antonio Marques. 
Câmara Municipal de Parapuã, aos dezesseis dias do mês de maio de 2016. 
 
Marco Antonio Marques                                            Jamil Munhos Val 
Presidente                                                  Primeiro Secretário da Mesa 


